

Message à tous les <u>éleveurs</u> et <u>intervenants</u> du secteur porcin du Québec

MISE À JOUR SUR L'ÉVOLUTION DE LA SITUATION CONCERNANT LA DIARRHÉE ÉPIDÉMIQUE PORCINE (DEP)

Plusieurs nouveaux cas de DEP et de DCVP en Ontario

Le Swine Health Ontario (SHO) a émis un communiqué pour l'industrie porcine relative à l'augmentation importante du nombre de nouveaux cas de diarrhée épidémique porcine (DEP) et de Deltacoronavirus porcin (DCVP), notamment dans le comté d'Oxford. Les causes de ces cas et la façon dont le virus se propage font toujours l'objet d'une enquête par les vétérinaires sur le terrain et les partenaires commerciaux. Des plans d'éradication sont en cours.

En réponse à cette éclosion et pour prévenir une introduction de la maladie au Québec, l'EQSP rappelle aux producteurs et aux partenaires de la filière porcine québécoise qui ont des liens avec le secteur porcin ontarien d'accroître la vigilance en matière de biosécurité. Chaque partenaire de la chaîne d'approvisionnement doit évaluer leurs risques d'exposition aux fermes qu'ils visitent et agir en conséquence, spécialement dans les mouvements de porcs et les visites aux centres de rassemblement.

Sites actifs en Ontario



Source: http://www.swinehealthontario.ca/Disease-Information/PED-PDCoV-Tracking-Map

Mesures de biosécurité

Pour éviter l'introduction de la maladie au Québec, mettre en application les mesures préconisées dans les fiches de biosécurité sur la DEP à l'intention des éleveurs, des abattoirs et des transporteurs et centres de rassemblement accessibles à www.accesporcqc.ca via la section « Publications », « Santé, qualité et traçabilité », « Santé et biosécurité », puis « DEP ».